
¡BENDICIONES EN NAVIDAD! 

¡Confiamos en que cada uno de ustedes ha disfrutado un 
tiempo bendecido durante el Día de Acción de Gracias y la 
Navidad! Nosotros 
fuimos bendecidos a 
tener a nuestras dos 
hijas acá por varias 
semanas durante las 
vacaciones del fin de 
año. Lastimosamente, 
Timothy y Megan no 
pudieron venir por causa de clases y trabajo, pero 
¡disfrutamos el tiempo con Cristina y Rebekah, como 
también con Jonathan y su familia! ¡Gracias a cada uno 
que mandaron ofrendas navideñas que ayudaron para 
hacer todo esto posible! 

 

¡EL TRABAJO HA COMENZADO!   

En nuestra última “carta conjunta”, reportamos sobre la 
primera fase de los planes de construcción en el terreno que 
compramos para el Seminario Bíblico. Parte de eso es la 
reparación y trabajo en el camino que sube la montaña al 
terreno. Nos da gusto reportar que el trabajo ha comenzado 
en esa parte del proyecto. Hemos tenido a varias personas 
trabajando en diferentes tiempos en el camino, incluyendo, 
agregando piedras del río al camino y nivelando áreas con la 
maquinaria de la municipalidad. 

Aunque es un camino montañoso 
y rústico, está mejorando poco a 
poco. Lo que antes tardaba 
entre 25 y 30 minutos para 
llegar desde la carretera, ahora 
tarda solo unos 15 minutos.  

Desafortunadamente, por causa de las lluvias fuertes que 
ocurren durante los primeros meses del año, ha habido unos 
derrumbes menores que han afectado el pase por el 
momento. Nuestra esperanza es que puedan ser limpiadas 
pronto. ¡Oren por sabiduría de parte nuestra! 

Gracias a todos que han dado para este proyecto del 
Seminario Bíblico. Alabamos al Señor por lo que Él está 
hacienda y ¡todavía hay tiempo para que usted se 
involucra también! Por favor, oren en cuanto a su parte 
en ofrendar para esta necesidad. 

 

¡NUEVA MISIÓN SEMBRADA! 

Continuamos ministrando en el pueblo de Vítoc. 
Disciplulado con Richard continua, y temprano en los 
estudios un hombre de 71 años, llamado Jesús comenzó a 
asistir. Lastimosamente, Marleny, la señora que mi esposa 
iba a discipular ya no continuó, y su marido, Carlos, ha 
mostrado poco interés hasta el momento. 

Después de mucha oración, hemos comenzado una nueva 
misión allá en Vítoc los 
días miércoles.  

El primer culto de la 
Iglesia Bautista La 
Verdad de Vítoc (¡Yo sé… me gusta el nombre!) fue el 9 
de enero. Tuvimos 11 en asistencia con 7 adultos de Vítoc. 
La siguiente semana tuvimos 19, con 10 adultos del pueblo. 
Estamos animados con la respuesta positiva hasta hoy. 
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